

Kremser Spielefest in neuer Location

11. Juni: Kick-Off-Veranstaltung für Kremser Ferienspiel erstmals im „Mitteraum“

Krems – Der Verein Impulse Krems lädt zum traditionellen Kremser Spielefest, das heuer erstmals im neuen Jugendzentrum *Mitteraum* in der St.-Paul-Gasse 10 stattfindet.

In den vergangenen zwei Jahren musste das traditionelle Kremser Spielefest pausieren. Umso größer ist die Vorfreude auf das diesjährige Kick-Off-Event für das Ferienspiel, das noch dazu an einem neuen Ort über die Bühne geht: im neuen Jugendzentrum in der Mitterau („Mitteraum“) in der St.-Paul-Gasse 10. Termin ist Samstag, 11. Juni, von 13 bis 19 Uhr. Der Verein Impulse Krems als Veranstalter lädt zu einem bunten und spannenden Programm zum Mitmachen. Familien können sich einen Überblick über Freizeitmöglichkeiten für Kinder verschaffen. Erfrischungen bietet der Saftladen, und die Tombola wartet mit vielen Preisen auf die Gewinner.

Nähere Infos: www.ferienspiel-krems.at

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227